

## Canadá



Año IV, No. 2

28 de enero de 1976

Reducción de gastos gubernamentales para luchar contra la inflación, l

El Sr. MacEachen, copresidente de la conferencia internacional sobre energía, 3

Acuerdo pesquero entre la Unión Soviética y Canadá, 4

Rumbo a Europa, 4

Canadá aumenta su participación en la OTAN, 5

Casa calentada con energía solar, 6

Canadá continúa sus tareas del mantenimiento de la paz en el Oriente Medio, 6

La conservación de barbas de ballena revela la historia del arte esquimal, 7

Subvenciones a Bangladesh, 8

Juego de damas electrónico, 8



Reducción de gastos gubernamentales para luchar contra la inflación

El Primer Ministro Pierre Trudeau anunció el 18 de diciembre en un discurso pronunciado ante la televisión nacional la reducción de gastos gubernamentales por un valor de \$1,5 billones como parte de su programa de lucha contra la inflación que, dijo, sería "duro para muchas personas."

Entre las restricciones se incluye la terminación de la financiación gubernamental de Información Canadá, Compañía de Jóvenes Canadienses y Oportunidades para la Juventud; limitación del presupuesto del Programa de Iniciativas Locales y eliminación, por un año, del ajuste del costo de vida de los subsidios familiares que se mantendrán en \$22,08 mensuales por cada niño.

El Presidente del Consejo del Tesoro Jean Chrétien había presentado un poco antes reglamentos detallados sobre el movimiento de precios e ingresos y afirmó que, a pesar de las restricciones, los gastos gubernamentales aumentarían "en varios miles de millones de dólares durante el próximo año." A continuación, se reproducen algunos párrafos del discurso del Primer Ministro:

El Gobierno ha solicitado hoy al Parlamento la facultad de imponer un gravamen especial sobre beneficios de exportaciones de firmas canadienses que venden productos en países extranjeros a precios mundiales. De este modo, las firmas exportadoras tendrán las mismas restricciones de beneficios que las compañías que venden sus productos en Canadá a precios regulados. Este gravamen no tiene por objeto aumentar los ingresos gubernamentales, sino asegurar la creación de más puestos de trabajo para los canadienses, mientras se garantiza la equidad del programa anti-inflacionario.

Hoy hemos pedido al Parlamento autoridad para aumentar el impuesto sobre la renta de los grupos más pudientes del país mediante una sobretasa. En general, los ingresos impo-